



## Alors, certes, le comportement du Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) était le Coran.

Sa'd ibn Hichâm ibn 'Âmir a dit, au moment où il est entré chez 'Â`ichah (qu'Allah l'agrée) : " Ô Mère des croyants ! Informe moi au sujet du comportement du Messager d'Allah (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve). - Elle dit : Ne lis-tu pas le Coran ? - J'ai répondu : Mais si ! - Elle a dit : " Alors, certes, le comportement du Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) était le Coran. "

[Authentique] [Rapporté par Muslim dans la phrase d'un long hadith]

La mère des croyants 'Â`ichah (qu'Allah l'agrée) a été interrogée à propos du comportement du Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve), elle a alors répondu par une parole englobante et a orienté le questionneur vers le noble Coran qui contient tous les attributs de perfection. Elle a dit que le Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) se paraît des comportements du Coran, à savoir : ce que le Coran ordonnait, il l'appliquait, et ce que le Coran interdisait, il s'en écartait. Ainsi, son comportement était la mise en pratique du Coran, le fait de s'arrêter à ses limites, de s'éduquer par ses bonnes manières et de tirer leçon de ses exemples et ses récits.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/8265>

